



SECURITY COUNCIL OFFICIAL RECORDS

NINETEENTH YEAR

1163

rd MEETING: 18 NOVEMBER 1964

ème SÉANCE: 18 NOVEMBRE 1964

DIX-NEUVIÈME ANNÉE

CONSEIL DE SÉCURITÉ DOCUMENTS OFFICIELS

NEW YORK

66

TABLE OF CONTENTS

	Page
Official communiqué	1

TABLE DES MATIÈRES

Communiqué officiel	1
---------------------------	---

NOTE

Relevant documents of the Security Council are published in quarterly supplements to the *Official Records*.

Symbols of United Nations documents are composed of capital letters combined with figures. Mention of such a symbol indicates a reference to a United Nations document.

*

* *

Les documents pertinents du Conseil de sécurité sont publiés dans des suppléments trimestriels aux *Documents officiels*.

Les cotes des documents de l'Organisation des Nations Unies se composent de lettres majuscules et de chiffres. La simple mention d'une cote dans un texte signifie qu'il s'agit d'un document de l'Organisation.

ELEVEN HUNDRED AND SIXTY-THIRD MEETING

Held in New York, on Wednesday, 18 November 1964, at 3 p.m.

MILLE CENT SOIXANTE-TROISIÈME SÉANCE

Tenue à New York, le mercredi 18 novembre 1964, à 15 heures.

President: Mr. Adlai E. STEVENSON
(United States of America).

Present: The representatives of the following States: Bolivia, Brazil, China, Czechoslovakia, France, Ivory Coast, Morocco, Norway, Union of Soviet Socialist Republics, United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and United States of America.

Official communiqué

In accordance with rule 55 of the provisional rules of procedure of the Security Council, the following communiqué was issued by the Secretary-General and is circulated in place of a verbatim record:

"At its 1163rd meeting, held in private on 18 November 1964, the Security Council considered its draft report to the General Assembly, covering the period from 16 July 1963 to 15 July 1964. The Council approved its draft report unanimously."

Président: M. Adlai A. STEVENSON
(Etats-Unis d'Amérique).

Présents: Les représentants des Etats suivants: Bolivie, Brésil, Chine, Côte-d'Ivoire, Etats-Unis d'Amérique, France, Maroc, Norvège, Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, Tchécoslovaquie et Union des Républiques socialistes soviétiques.

Communiqué officiel

Conformément à l'article 55 du règlement intérieur provisoire du Conseil de sécurité, le Secrétaire général a fait publier le communiqué suivant, qui tient lieu de compte rendu sténographique:

"A sa 1163^{ème} séance, tenue le 18 novembre 1964, le Conseil de sécurité a examiné, en séance privée, son projet de rapport à l'Assemblée générale portant sur la période allant du 16 juillet 1963 au 15 juillet 1964. Le Conseil a approuvé son projet de rapport à l'unanimité."

HOW TO OBTAIN UNITED NATIONS PUBLICATIONS

United Nations publications may be obtained from bookstores and distributors throughout the world. Consult your bookstore or write to: United Nations, Sales Section, New York or Geneva

COMMENT SE PROCURER LES PUBLICATIONS DES NATIONS UNIES

Les publications des Nations Unies sont en vente dans les librairies et les agences dépositaires du monde entier. Informez-vous auprès de votre librairie ou adressez-vous à: Nations Unies, Section des ventes, New York ou Genève.

COMO CONSEGUIR PUBLICACIONES DE LAS NACIONES UNIDAS

Las publicaciones de las Naciones Unidas están en venta en librerías y casas distribuidoras en todas partes del mundo. Consulte a su librero o diríjase a: Naciones Unidas, Sección de Ventas, Nueva York o Ginebra.